

Petite Revue du Tiers - Ordre

DE

SAINT-FRANÇOIS

VOL. VI

MONTRÉAL, FÉVRIER 1889

No 1

LA RÉDACTION AUX ABONNÉS

Au début de cette nouvelle année qui commence pour la *Revue du Tiers-Ordre*, nous remercions cordialement nos abonnés de l'accueil bienveillant qu'ils ont fait jusqu'ici à notre publication, et nous les prions instamment de vouloir conserver les mêmes dispositions vis-à-vis de la *Revue*. De notre côté, nous nous efforcerons de rendre ce petit journal de plus en plus digne du Tiers-Ordre et de nos lecteurs.

Et nous comptons à cet effet sur la collaboration de tous les amis dévoués de notre œuvre ; tous peuvent nous adresser les communications dont ils jugent à propos de demander l'insertion dans notre feuille qui est aussi la leur ; autant que possible, nous ferons droit à leur demande.

Nous espérons surtout que MM. les directeurs de fraternité, qui sont nos pères en saint François, nous seront d'un grand secours. Ces messieurs, nous n'en doutons pas, auront l'obligeance de nous envoyer un compte rendu des principales cérémonies qu'ils auront présidées, et, s'ils le jugent utile, un récit des événements importants qui se sont accomplis au sein de leurs fraternités respectives. Il va sans dire que nous donnerons une large place aux articles de cette sorte qui sont naturellement appelés à former la partie principale d'une revue du Tiers-Ordre.

Que si nos amis et surtout nos vénérés pères remarquent quelque défaut dans notre travail, nous les conjurons de nous faire en toute simplicité la correction fraternelle, promettant de recevoir leurs observations avec reconnaissance et d'en tirer profit immédiatement.